
Compte rendu conseil du 11/04/2023 

Présent : Hélène, Janis, Sandrine, Denis, Valérie, Frédéric. Francis, Stéphane 

 

Excusé : Emie, Clémentine (procuration à Francis), Jérome, Roland, Jean Louis, 

François (procuration à Janis), Anabelle 

 

 

  

Secrétaire de séance  Denis VALETTE 

1. Validation Compte rendu précèdent 
Le compte rendu précédent est validé  

2. Vote des taux d’imposition 
 

Hélène propose de maintenir les taux inchangés pour 2023, à  savoir : 

- Taxe foncière bâtie : 32.43% 

- Taxe foncière non bâtie : 69.92 % 

- Taxe d’habitation : 5.28 % 

Janis informe toutefois que l’état à augmenté les taux de base de 7,1% cette année, ce qui va 

engendrer une augmentation des taxes. 

 

Votant : 10  Exprimé : 10 Favorable : 10 Défavorable : 0 Abstention : 0 
 

3. Budget 2023 
 

Pour donner suite aux 2 réunions de la commission « finance », Janis présente le budget 2024. (CF 

Budget détaillé ci-joint). 

 Dépense Recette 

Section fonctionnement 972 212.24 € 972 212.24 

 

Le budget de la section fonctionnement fait apparaitre un excédent de 119 491.87 €, celui est 

reporté en recette à la section investissement.   

  

 Dépense Recette 

Section investissement 542 129.83 542 129.83 

 

Principaux investissements retenus par la commission « finance » : 

- Agrandissement gendarmerie pour la création d’un accès PMR et d’un hall d’accueil 

- Travaux voirie : Impasse Beaulieu, route de la Viallerie 

- Travaux sur parking de la poste 

- Vidéo surveillance pôle de santé 

 

Vote du budget 2023 :  

Votant : 10  Exprimé : 10 Favorable : 10 Défavorable : 0 Abstention : 0 
 

 



 

4. Délibération pour création d’une Ligne de trésorerie  
 

La trésorerie  de la commune reste en souffrance en début d’année. Une demande a été faite pour 

une avance de paiement des impôts auprès des services de la préfecture.  Malgré cela, une ligne de 

trésorerie reste nécessaire et ce jusqu’au paiement des dotations de juin. 

 

Proposition de création d’une ligne de trésorerie d’un montant compris entre 40 000 et 60 000 €  

Votant : 10  Exprimé : 10 Favorable : 10 Défavorable : 0 Abstention : 0 
 

 

5. Délibération pour la création d’un poste d’adjoint technique 

(cuisinier / cuisinière) 
 

La commission « personnel » s’est réuni pour l’élaboration de la fiche de poste du futur adjoint 

technique (cuisinier / cuisinière) afin de succéder au cuisinier actuel partant à la retraite. 

 

Ce poste sera annualisé avec 1258 h/ an, soit 28h / semaine. 

 

L’annonce sera diffusée vers mi-avril, pour une sélection du candidat pour fin juin et prise de poste 

au 21 aout 2023.  

 

Proposition pour  création d’un poste d’adjoint technique. 

Votant : 10  Exprimé : 10 Favorable : 10 Défavorable : 0 Abstention : 0 
 

 

6. Points divers  
 

- Rencontre avec Ardèche rencontre – CAP FUN (Camping Eyrieux)  

o Présent coté Mairie : Hélène, Janis, Denis 

o Présent coté CAPFUN : Le responsable technique et la responsable administrative en 

présentiel, Direction CAPFUN en distanciel 

CAPFUN présente sa nouvelle organisation et explique son nouveau fonctionnement 

CAPFUN est en cours d’achat d’une maison pour loger ces saisonniers, ce qui 

permettra la suppression des bungalows. Cependant, CAPFUN demande une 

prolongation jusqu’au mois juin de ces derniers, afin d’aménager cette maison.   

Autres infos : 

 Le parc aquatique sera exclusivement ouvert aux personnes du camping 

 Le camping est classé Fun Zone 2 (familiale) 

 Plus de Week end intégration 

- Points généraux : 

o Problème de propreté dans certaines rues, comme la ruelle de l’Eyrieux 

o Problème sur la mise en place des nouveaux PAV : Propreté, Positionnement, 

Nombre, taux de remplissage. Le 1er week-end de vacances montre déjà les 

inquiétudes déjà formulé. Un mail a été envoyé au service concerné de CAPCA. En 

attente de retour. 



o Problème benne à  carton de Rocheberg : Problème propreté et positionnement du 

PAV qui gêne pour compacter la benne.  

- Fleurissement : Une réflexion est en cours par rapport à la problématique d’arrosage. Le type 

de plante devra prendre en compte de point. 

- Cérémonie du 8 mai : La cérémonie aura lieu à 11h15. 

- Organisation du 14 juillet : Un point devra être fait courant mai (buvette, devis feu d’artifice, 

sono, …) 

- Problème étanchéité toiture de la gare : un courrier sera fait à l’architecte et à l’entreprise 

incriminée.  


	1. Validation Compte rendu précèdent
	2. Vote des taux d’imposition
	3. Budget 2023
	4. Délibération pour création d’une Ligne de trésorerie
	5. Délibération pour la création d’un poste d’adjoint technique (cuisinier / cuisinière)
	6. Points divers

